

día 2



*Tomando el
control de
mis finanzas*

El segundo día de nuestro desafío nos invita a enfrentar uno de los aspectos más cruciales de la generación de abundancia: la responsabilidad financiera.

A menudo, nuestros gastos cotidianos pasan desapercibidos, pero hoy, aprenderemos a tomar el control de nuestro dinero.





La responsabilidad
financiera es el
cimiento sobre el
cual construirás tu
fortuna.

Warren Buffett



Cuando comencé a hacer mi diario de gastos, una sensación de nerviosismo se apoderó de mí. El temor de descubrir que estaba gastando en cosas innecesarias se cernía sobre mi cabeza. Sin embargo, decidí enfrentarlo con valentía.

Durante el día, registré cada gasto, sin importar cuán pequeño fuera. Café en la cafetería, almuerzo para llevar, esa suscripción de streaming que apenas uso; todo quedó escrito en mi diario. Al final del día, clasifiqué estos gastos en categorías como alimentación, entretenimiento, transporte y otros.

La revelación fue impactante. Descubrí que había estado gastando dinero en cosas que realmente no necesitaba, mientras dejaba de lado mis objetivos financieros. Pero esta toma de conciencia no me llenó de culpa, sino de determinación.

1. ¿Qué gastos cotidianos registraste en tu diario hoy?

2. ¿Cuál fue la categoría de gastos más sorprendente para ti?

3. ¿Cómo te hizo sentir darte cuenta de que estabas gastando en cosas innecesarias?

4. ¿Qué pasos concretos puedes tomar para reducir esos gastos no esenciales?

5. ¿Cómo crees que la responsabilidad financiera te acercará a tus metas de abundancia?

Hoy, hemos dado un gran paso hacia el control de nuestras finanzas y la creación de un futuro más próspero.

Recuerda, conocer tus gastos es el primer paso para tomar decisiones financieras más inteligentes.

¡Sigue adelante con determinación!

